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CONSELHO MUNICIPAL PARA O DESENVOLVIMENTO DA PESCA, 

AGRICULTURA E ABASTECIMENTO -  CMDPAA

A T A  DA 22a R E U N IÃ O  O R D IN Á R IA  DE SE T E M B R O  DE 2024.

Aos três dias de setembro de dois mil e vinte e quatro, quarta-feira, por videoconferência na plataforma Zoom Meetings, tendo início às dezesseis horas, depois de constatado quórum às 16:25 hs, o senhor Leandro Saadi, Secretário de Meio Ambiente e Presidente do Conselho Municipal para o Desenvolvimento da Pesca, Agricultura e Abastecimento -  C M D P A A , conforme Lei Municipal número dois mil setecentos e quarenta e dois de dois mil e vinte. O Presidente senhor Leandro Saadi, confirmando o quórum, cumprimentando a todos deu início a reunião, passando a palavra à Diretora de Pesca Simone. A pauta foi introduzida, com a aprovação prévia da ata anterior e a confirmação de que todos conseguiam visualizar a tela compartilhada iniciando a votação da A T A  da reunião anterior de número 21, foi aprovada sem ressalvas.Iniciou-se a reunião com o pedido da palavra, o senhor Pedro que coloca em discussão o financiamento/linha de crédito para o setor da Pesca. Participantes: Simone, Pedro, Leandro, Rafael, Irineuo Pedro abordou a necessidade de financiamento para os maricultores e relatou que o Banco do Brasil não disponibiliza verbas para o município há dois anos, mesmo com a abertura do plano Safra. Foi proposto que a Colônia c o Conselho enviassem um ofício ao Banco para obter esclarecimentos. Simone e outros membros acharam pertinente oficializar o pedido dc esclarecimento junto ao banco.
o Encaminhamentos: Elaborar o documento via Conselho e marcar uma reunião para discutir as linhas de crédito apresentadas pela CATI.
1. Plenária do Plano Nacional da Pesca Artesanal 

Participantes: Simone, Raphael, Ademilo Informado que a plenária será de 9 a 11 de outubro. Ademil foi selecionado e a participação de outros representantes ainda está pendente de confirmação. Simone ressaltou a importância da participação ativa para discutir políticas públicas para os próximos anos.
o Encaminhamentos: Aguardar confirmação dos demais inscritos e garantir presença na plenária para fortalecer a representação da pesca.2. Construção do Código Estadual da Pesca e Agricultura 

Participantes: Simone, Raphael, Pedro
o Pauta: Discutido sobre a criação do Código Estadual, destacando a importância da criação dc uma Secretaria dc Pesca c a regulamentação dc questões essenciais, como a restrição de captura a 350 kg para pescadores artesanais. Pedro enfatizou a necessidade de adaptar as normas à realidade dos pescadores, incluindo o alinhamento entre as Secretarias Sanitária Municipal e Estadual.
o Encaminhamentos: Continuar participando das discussões para evitar a implementação de regulamentações prejudiciais e assegurar apoio à criação da Secretaria de Pesca.

3. Consulta Pública sobre Maricultura 
Participantes: Simone, Rafael, Pedro
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o Pauta: Discussão sobre a consulta pública realizada para definir áreas de maricultura. Houve críticas sobre a divulgação e a efetividade da consulta, com Rafael e Pedro expressando preocupação com a falta de representatividade e participação da Colônia.
o Encaminhamentos: Rever o modelo de consulta e garantir a participação efetiva dos pescadores e maricultores nas decisões futuras.

4. Informes Gerais e Obras em Andamento 
Participantes: Simone, Rafael, Leandro, Felipe, Ademil

0 Obras: Discussão sobre a conclusão do rancho em Barra do Una, o rancho do Araçá e o Complexo Pesqueiro. Simone esclareceu dúvidas sobre o espaço da Colônia no Complexo Pesqueiro e convidou os membros para uma visita ao local.
® Projeto Mar Sem Lixo: Felipe informou sobre a ampliação do programa para incluir a pesca de emalhe, com coleta voluntária de lixo marinho e estímulo à preservação ambiental. Já foram coletadas mais de duas toneladas de lixo no município desde novembro do ano passado, 
o Mare Vermelha: Suspensão temporária da comercialização de mexilhões devido à presença da Mare Vermelha. Após análise do Estado, a comercialização foi liberada, destacando a importância dc respeitar a análise para garantir a saúde pública.

5. Fábrica de Gelo 
Participantes: Simone, Pedro

o Pauta: Informado que a fábrica produziu 34,7 toneladas de gelo entre julho c agosto. A prefeitura também oferece o caminhão refrigerado da Seduc para entrega dc gelo aos pescadores. Pedro questionou sobre a análise sanitária do gelo, e Simone confirmou que há acompanhamento pela vigilância e que o gelo está no P R O A G U A .
6. Convite para o Desfile de 7 de SetembroSimone convidou todos os membros e representantes das associações a participarem do desfile de 7 de setembro, com pedido de que compareçam com camisa branca ou das associações.
7. EncerramentoLeandro agradeceu a presença e participação de todos, enfatizando a importância da união para o fortalecimento do setor dc pesca.Todos se despedem, não tendo mais nenhum pedido de manifestação e nada mais havendo a tratar, o Presidente agradeceu a presença e participação de todos e deu por encerrada a reunião, com esta A T A  lavrada e assinada por mim, Adriana Bloes da nMota Moreira, Secretária Executiva e pelo Presidente deste Conselho, Leandrc/ //! IK V  // (

rdriana Bloes da Mota Moreira
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